
様式第３号（第７条関係） 

 

　会　　議　　録 

 

１　附属機関の会議の名称 

　　　令和６年度第２回水戸市双葉台市民センター運営審議会 

 

２　開催日時 

令和７年２月 12 日（水）15時 00 分から 16 時 00 分まで 

 

３　開催場所 

　　　　双葉台市民センター　ホール 

 

４　出席した者の氏名 

　(1) 委員　 

　　　和田正治，薄井光栄，天下井治男，綿抜郁子，横須賀恵子，木村真理 

　(2) 執行機関 

　　　車田　一史，杉山　洋子 

　(3) その他 

 

５　議題及び公開・非公開の別 

　(1) 令和６年度双葉台市民センター事業実施報告について（公開） 

　(2) 令和６年度双葉台市民センター利用状況について（公開） 

  (3) 令和７年度双葉台市民センター定期講座募集(案)について（公開） 

  (4) 令和７年度双葉台市民センター事業計画（案）について（公開） 

　(5) その他（公開） 

 

６　非公開の理由 

 

７　傍聴人の数（公開した場合に限る。） 

　　０人 

 

８　会議資料の名称 

　　　　令和６年度第２回水戸市双葉台市民センター運営審議会 

 

９　発言の内容 

　(1) 開会 

執行機関　　令和６年度第２回水戸市双葉台市民センター運営審議会を開会いたします。 
 



(2) 会長あいさつ 

　　　（会長あいさつ） 

(3) 議題 

執行機関　　会議の議長は市民センター条例第 12条第１項に基づき会長にお願いします。 

　　　（議長就任） 

議　　長　　本日の委員の出欠状況について事務局から御報告願います。 

執行機関　　委員数６名のところ出席者６名です。市民センター条例第 12 条第２項に基づき会

議が成立することを御報告いたします。 

議　　長　　本日の運営審議会は成立しておりますので，会議次第に従い議事を進めます。 

議　　長　　本日の会議の議事録署名人には，　　委員と　　委員にお願いいたします。 

(1)令和６年度双葉台市民センター事業実施報告について，事務局から説明願います。 

執行機関　　（資料について説明する。） 

議　　長　　何か御意見，御質問等ありませんか。 

　　委員　　子育て広場については，主に女性会が中心で月４回実施してきましたが，ボランティア

の高齢化のため人員不足となっています。住民の会，社協双葉台支部，民生委員の方にも

今後御協力をお願いしたいです。 

議　　長　　地区会にて協力できるよう検討します。社協支部長にも御検討をお願いします。 

　　委員　　夏休み子ども教室の参加人員合計 128 名とのことですが，小学校全児童数は 491 名で

あり，約４分の１が市民センターにお世話になっています。今後もお願いします。 

執行機関　　事前に小学校協議のうえ内容を企画しました。こちらこそ今後ともお願いします。 

議　　長　　ほかに御意見，御質問等ありませんか。 

一　　同　　異議なし。 

議　　長　　異議なしと認め，資料のとおりといたします。 

議　　長　　(2)令和６年度双葉台市民センター利用状況について，事務局から説明願います。 

執行機関　　（資料について説明する。） 

議　　長　　何か御意見，御質問等ありませんか。 

一　　同　　異議なし。 

議　　長　　異議なしと認め，資料のとおりといたします。 

議　　長　　(3)令和７年度双葉台市民センター定期講座募集(案)について事務局から説明願いま

す。 

執行機関　　（資料について説明する。） 

議　　長　　何か御意見，御質問等ありませんか。 

一　　同　　異議なし。 

議　　長　　異議なしと認め，資料のとおりといたします。 

議　　長　　(4)令和７年度双葉台市民センター事業計画（案）について事務局から説明願います。 

執行機関　　（資料について説明する。） 

議　　長　　何か御意見，御質問等ありましたらお願いします。 

　　委員　　(2)のレディースセミナー参加料については，今年度は各行事の直前に徴収しており，

市民センターでは事務の負担が大きいと思いますが，いかがですか。 

 



執行機関　　負担はありますが，現在，水戸市公金外現金取り扱いについて社会的にも注目され，取

り扱いが厳しく定められたところです。今後とも信頼回復に努めてまいります。 

　　委員　　３関連事業の「清潔なまちづくり運動」については，所長からの調整依頼を受け，中学

校教頭先生と協議のうえ，現在のところ令和７年 11月 17 日月曜日を予定しております。 

　　委員　　資料に家庭教育強化事業の記載がありません。伺いますと，地域及び小学校から高評価

であり，継続要望もありましたので，計画に明記すべきと考えます。 

執行機関　　不確定要素もありますが，委員の御指摘のとおり(7)家庭教育強化事業について項目を

追記し，資料を訂正いたします。 

議　　長　　ほかになければ，資料に一部追記のうえ承認してよろしいでしょうか。 

一　　同　　異議なし。 

議　　長　　異議なしと認め，一部追記のうえ資料のとおりといたします。 

議　　長　　(5)その他ですが，委員の方から何かありますか。事務局から何かありますか。 

執行機関　　文化展に必要なカセットテープ再生機が故障中です。今回はやむを得ず女性会備品を

お借りしております。御承知置きください。 

議　　長　　ほかになければ議長の任を解かせていただきます。 
執行機関　　以上で運営審議会を閉会いたします。 

 
 


